

## Bericht zur Radwandersaison 2022

Wir haben auch in diesem Jahr wieder **7 Ausfahrten (Rad-Treffs)** zu vorher festgelegten Zielen durchgeführt. Die Termine und Ziele wurden in einer gesonderten Besprechung der Vereins-Fachwarte vereinbart. Aktuell nehmen noch 3 Vereine an den Bezirksausfahrten teil. Deswegen sind alle 3 Vereine mehrfach Ausrichter der Bezirksausfahrten.

Die Ausfahrten führten uns: (in Klammer = Vorjahreszahlen)  
 Zur Erklärung: Teilname. mit dem Rad = 3 Punkte, sonst 1Punkt.

1.	am 03.04.	<b>Buchenbühl</b>	<b>(43) 23</b>	<b>Teiln.</b>	<b>(93) 33</b>	<b>Punkte</b>
2.	am 24.04.	<b>Büchenbach</b>	<b>(46) 30</b>	"	<b>(72) 36</b>	"
3.	am 26.05.	<b>RC Wendelstein</b>	<b>(75) 64</b>	"	<b>(157) 130</b>	"
4.	am 26.06.	<b>RMC Lohengrin Stein (1)</b>	<b>(49) 30</b>	"	<b>(117) 68</b>	"
5.	am 31.07.	<b>TK Schwabach 1</b>	<b>(40) 42</b>	"	<b>(86) 100</b>	"
6.	am 28.08.	<b>TK Schwabach 2</b>	<b>(62) 27</b>	"	<b>(134) 69</b>	"
7.	am 25.09.	<b>RMC Lohengrin Stein (2)</b>	<b>(45) 27</b>	"	<b>(91) 53</b>	"
Summe			<b>(360) 243</b>	"	<b>(750) 489</b>	"

Am **23.10.2022** trafen sich die Fachwarte der teilnehmenden Vereine zur Terminbesprechung für die Ausfahrten des kommenden Jahres 2023.

Anschließend fand die Preisverteilung im Schulungsraum des Radlerclub Wendelstein statt. Es wurden die Preise für die Vereinswertung und Einzelwertung übergeben.

Die Auswertung der Eintragungslisten ergab folgende Ergebnisse in der Vereinswertung:

Platz					
1	<b>TK Schwabach</b>	<b>mit</b>	<b>(142) 78</b>	<b>Teilnahmen</b>	<b>u. (346) 182 Punkten</b>
2	<b>RMC Stein</b>	<b>mit</b>	<b>(107) 89</b>		<b>(199) 167</b>
3	<b>RC Wendelstein</b>	<b>mit</b>	<b>(111) 76</b>		<b>(205) 140</b>

In der Einzelwertung hatten wir	02 Teilnehmer mit	7 Teilnahmen
	10	6
	07	5
	14	4

Die vollständige Listen Vereinswertung2022, Einzelwertung2022, die Terminliste2023 und die Ausschreibung2023 werden auch auf unserer Homepage veröffentlicht.

[www.radsport-mittelfranken.de](http://www.radsport-mittelfranken.de) (Radwandern - Berichte)

In diesem Jahr ist die Anzahl der Teilnahmen gegenüber dem Jahr 2019 um fast 1/3 eingebrochen. Ich bitte alle Mitglieder der Teilnehmenden Vereine verstärkt an den Ausfahrten teilzunehmen. Vor Allem die Altersgruppe bis 50 Jahre ist sehr schwach vertreten.

Es sind nur noch 3 Vereine an den Ausfahrten beteiligt. Die freiwerdenden Ziele haben wir aufgeteilt.

Rigler Alfred  
 Bez.Wanderfahrwart